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Una familia de la Barriada de Hispanoamérica, a través de nuestro buzón, se queja de que en
los barrios de la zona norte no haya "ni una luz navideña que no sea de comerciantes,
hosteleros o vecinos, cuando pagamos nuestros impuestos igual que los ciudadanos del centro
de la ciudad".

  

      

También apunta que no pretende "arruinar las arcas municipales" y que una solución podría ser
dejar en las farolas las luces de las fiestas patronales para estas fechas, pero matizando al final
que los vecinos de la periferia "seguimos mereciendo mejor trato".

  

Enlace vinculado:  Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'

  

El correo para enviar asuntos de esta sección es

  

cartagenadehoy@gmail.com
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http://www.cartagenadehoy.com/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=26626%3Anueva-seccion-estoy-harto&amp;catid=101%3Acartagena-de-hoy&amp;Itemid=119

